
Conviver

Praticamente todo o conteúdo cristão relevante produzido atualmente parece
ter o propósito de solucionar algum problema. De crises na vida financeira a
problemas no casamento, você encontra soluções para quase tudo simples-
mente navegando no seu feed, e isso não é bom, nem ruim, apenas mostra o
quanto nós, humanos, estamos em busca de uma vida livre de problemas.
Talvez, o problema dessa enxurrada de soluções seja imprimir em nós a tal da
polaridade: ou há solução, ou serei infeliz; ou resolvo esse problema, ou serei
um fracasso; ou Deus faz alguma coisa, ou eu faço uma loucura! Permita-me,
com todo o carinho de um amigo que se importa, lhe apresentar uma alternati-
va: nem isso, nem aquilo, mas conviver.

Eu sei,  parece coisa de conformista, de gente preguiçosa, de alguém que
perdeu a esperança, mas acredite se quiser, essa foi a resposta de Deus a Pau-
lo. Ninguém sabe ao certo o que seria o tal do espinho na carne, mas uma
coisa se sabe, a resposta de Deus foi mais ou menos isso: “Ei, você não precisa
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resolver esse problema! Você tem absolutamente tudo o que precisa para con-
viver com ele.”. De novo: eu sei, eu sei! Você deve estar em choque: “Como as-
sim, conviver com isso? Você não sabe o que eu estou passando!” Me parece
que foi exatamente esse o drama de Paulo, ele SUPLICOU 3 vezes para se ver
livre daquele problema, e a resposta de Deus foi uma só: “Não!”.

Oras, sejamos honestos aqui, a justificativa de Deus
não alivia muito nossa dor. Saber que, enquanto es-
tamos sofrendo, o poder de Deus é aperfeiçoado em
nós é algo tão subjetivo que dá vontade de desistir
de tudo, de jogar a toalha e simplesmente abando-
nar o barco. Mas calma! Antes disso, você precisa
ler as sagradas entrelinhas – há um propósito maior
nisso tudo: “…impedir qualquer arrogância.”*

Se você já suplicou diversas vezes ao Senhor e nada mudou, pode ser que a
sua resposta esteja no conviver. Talvez o “não” de Deus seja a única coisa que
esteja te impedindo de surtar. Vou além, o “não” de Deus é o seu bote salva-vi-
das nesse mar de desespero. Acredite, enquanto você estiver nele, sua fé será
fortalecida e sua alma estará a salvo.

Aguente firme, o socorro está chegando!

No amor do Pai,



Roger
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